
おたより 
くらしのメニュー 

 新年明けましておめでとうございます。 

 今年も、ご家族お揃いで新しい年をお迎えのこととお喜

び申し上げます。また、ご家族皆様が幸多き年であること

をお祈り申し上げます。 

 旧年中は、私共石丸ハウスセンターに対し温かいご厚情

を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。今年も相変

わらずの、ご支援をよろしくお願い申し上げます。 

 昨年は、私どもにとっても大変な「建築物の構造計算の

改ざん」という、大変申し訳のない事件が起こりました。

いつも何気なく行っている構造計算が、大変なところで改

ざんされているなんて考えられない事件でした。建築業界

にとっても、今後建物を建築する際の確認申請や検査体制

でいろいろな制約が出来てくると思いますが、資格をずっ

と以前に取得した私にとっても、資格の再検査など大変な

状態に置かれるのではないかと心配しています。もう一度 

試験をしても、もう忘れてしまっているからです。 

 また、子供たちに対する事件もたくさんありましたね。

子供たちは、やはり外で元気に遊ばせてあげなくてはいけ

ないと思います。どんな環境の中でも子供たちは家の中に

閉じ込めておくものではありません。地域全体で子供たち

を守ってあげられるような仕組みを作っていけたらいいな

と思います。そして、昨年の１２月にはとうとう人口の減

少が始まりました。人口の減少は今の子供たちに大きな負

担を負わせることになってしまいます。今、大変かもしれ

ませんが、テレビで「細木数子」さんが強調しているよう

に、どんどん赤ちゃんを産んで、これからの子供たちのこ

とを真剣に考えてあげて、楽しく遊ばせてあげましょう。  

 今年も、私が思う事を思うままに書いていきます。いろ

んなご意見を拝聴できれば有難いと思います。よろしくお

願い申し上げます。            石丸 
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松下電工 ショールーム相談フェア 

       1月14日（土）15日（日） 

  テレビでおなじみの 

    「わが家、見なおし隊」の相談会 

 松下電工ショールームにて 

  福井市大和田の中央卸売市場の西側 

磁気活水器（プレシャスウォーター）耐久年数60年 300,000円（取付、税共） 

 私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち（私たちも同じですが）を見

ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建

築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあ

げることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。 

 この家は私の親戚の家です。親の実家です。 

 11月に入って毎日雨ばかりで外観の写真が取れな

くて、雪まで降ってしまいました。 

 仕事の関係で別居生活だった若夫婦が同居するた

めに新築し、玄関は一緒で中に入って若い世帯と、

親世帯に分かれます。二世帯住宅です。親世帯は和

風の内装、若い世帯は完

全な洋風の仕上げです。

親子が全く違う仕上げ方

でした。でも、玄関は写

真のように和風にしまし

たが、若夫婦も気に入っ

てくれたようです。 

 11月の末に引っ越しし

ましたが、エアサイクル

の家なので中に入ると何かしらあったかく感じまし

た。何よりも今まで聞こえなかった子供たちのは

しゃぎ声が、明るくそしてあったかく聞こえてきま

す。やはり、親子みんなで一つの家に住むのが一番

だと思います。          石丸 

なぜ、売ってるの !! 
 私の生まれた頃はまだ井戸水を飲んでいました。すぐ

に水道水に変わりました。その水道水には人体に害を与

えない程度の塩素が含まれています。塩素は雑菌を死滅

させるという働きがありますが、人間の体内にも知らず

知らずのうちにわずかながら害を与えてきているようで

す。一番風呂に入るとチクチクした思いをされることは

ありませんか。肌をいつの間にか傷つけているのです。

それが身体の表面的に判る現象で、目に見えない体内で

も同じように胃の粘膜などに刺激を与えています。その

私たちが子供を産んで、またその子供達が子供を産みま

す。生まれながらにしてアレル

ギーやアトピー疾患など体質の

弱い子供さんが最近多くなって

いる原因のひとつです。少しで

も安全な水に変えるからこそ私

は皆様にお勧めしています。アトピーが改善したり、化

粧ののりがよくなったり本当に喜ばれています。 

  
  

  

エアサイクルの家 

玄関内部（和風の仕上） 


